
商务及经济发展局局长出席「昂步栈道 2017」起步典礼致辞全文（只有中文）
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   以下是商务及经济发展局局长苏锦梁今日（一月十五日）出席「昂步栈道

2017」起步典礼致辞全文： 
 
凌主席（「昂步栈道 2017」筹备委员会主席凌洁心）、廖主席（香港青年旅舍协

会行政委员会主席廖仲贤）、李总干事（香港青年旅舍协会总干事李劲松）、冯副

主席（「昂步栈道 2017」筹备委员会副主席冯南山）、各位来宾及健儿们： 
 
   早晨！我好荣幸能为「昂步栈道 2017」主持起步典礼。 
 
   昂坪栈道是热门的郊游径，沿途风景如画，亦有甚具挑战性的崎岖山径，

是丰富心灵和锻炼体能的好地方。香港青年旅舍协会选择每年都在这里举办慈善

步行活动，确是别具意义。 
 
   我们人生就好比一条路、一个旅程，无可避免会遇到困难与挑战的时候。

如果我们能迎难而上，突破自己，成功走过这些路段，最后眼前必定是「柳暗花

明又一村」。 
 
   在这人生旅途中，青年旅舍可以说是一盏指引明灯，提供安全、简便及经

济的旅舍，让青年在有限的经济能力情况下，都可以扩阔世界视野及认识各地文

化，在陌生的环境中增广见闻。这与我们商界营商大方向相类似。 
 
   我局一直鼓励各行各业有志之士突破固有的发展模式，透过不同的支援计

划和跨产业合作，打破固有领域，令自己的事业再创高峰。 
 
   昂坪栈道是香港其中一个接触大自然的好地方。为了扩阔旅客和市民的消

闲体验，政府近年积极推广绿色旅游。旅发局（香港旅游发展局）透过「香港郊

野全接触」向市民和旅客推介远足及单车路线，为大家提供不同的旅游选择，同

时亦推出林林总总的绿色旅游项目。我们期望透过这些推广活动去突显香港独特

的消闲体验，以巩固香港作为亚洲首选旅游目的地的地位。 
 
   最后，我衷心祝愿健儿们顺利完成「昂步栈道」之行，尽情享受大屿山的

自然风光，并向各位拜个早年，祝愿各位身体健康，事事顺利！多谢大家！  
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